



Artikel: 78-81359

(Otterbox Standard Kabel | USB-C auf USB-C | PD | 1m | weiß | 78-81359)



Hersteller: OtterBox

MPN: 78-81359

Länge: 120,00 mm

Breite: 100,00 mm

Höhe: 30,00 mm

EAN Nummer: 840304749812

Zollnummer: 8544.42.9090

Gewicht: 0,044 kg



840304749812

Deutsch:

Otterbox Standard Kabel USB-C zu USB-C - unterstützt Power Delivery

P/N: 78-81359

Farbe: White

Länge: 1m

Das Otterbox Fast Charge USB-C auf USB-C Kabel ist die einfache Wahl für eine schnelle Verbindung. Das zuverlässige Kabel verfügt über eine flexible äußere Kabelbeschichtung für ein hochwertiges Finish und ist auf Haltbarkeit getestet. Das Fast Charge Kabel ist so konzipiert, dass es einwandfrei mit Ihrem Lieblingszubehör von Otterbox funktioniert und mit Apple, Samsung, Google und mehr kompatibel ist. Wählen Sie aus einer Vielzahl von Längen und Farben, um Ihr perfektes Produkt zu finden. Mit einer Datengeschwindigkeit von bis zu 480Mbps und einer Leistung von bis zu 60W (3A) sorgt das Otterbox Fast Charge Cable dafür, dass Sie immer aufgeladen sind, ohne Ärger oder Zeit zu verlieren.

Features:

Schnelllade USB-C auf USB-C Kabel für eine schnelle und effiziente Verbindung Liefert bis zu 60W über Power Delivery im Vergleich zu 15W bei Standardkabeln Flexible Außenbeschichtung des Kabels für hochwertige Haptik und Verarbeitung Funktioniert mit Apple, Samsung, Google und anderen Smartphone- und Tablet-Marken Unterstützt die Schnellladetechnologie USB Power Delivery Flex-getestet für Langlebigkeit USB 2.0 / USB PD Datengeschwindigkeit bis zu 480Mbps Stromausgang bis zu 3A

Englisch:

Otterbox Standard Cable USB-C to USB-C - supports Power Delivery

P/N: 78-81359

Color: White

Length: 1m

The Otterbox Fast Charge USB-C to USB-C cable is the easy choice for a quick connection. The dependable cable features flexible exterior cord coating for a quality finish and is flex tested for durability. The Fast Charge Cable is designed to work flawlessly with your favourite Otterbox accessories and is compatible with Apple, Samsung, Google and more. Choose from a variety of lengths and colours to find your perfect match. With a data speed of up to 480Mb/s and power up to 60W (3A), the Otterbox Fast Charge Cable keeps you charged up with no hassle or wasted time.

Features:

Fast charge USB-C to USB-C cable for quick and efficient connection Delivers up to 60W via Power Delivery vs. 15W standard cable Flexible exterior cord coating for quality feel and finish Works with Apple, Samsung, Google and other smartphone and tablet brands Supports USB Power Delivery fast charging technology Flex-tested for durability USB 2.0 / USB PD Data speed up to 480Mb/s Current output up to 3A